

Fecha 11.05.2009	Sección República	Página 2
---------------------	----------------------	-------------

EN BREVE

■ VERACRUZ

ALERTAN POR SEQUIA EN RÍO METLAC

El Sol de Córdoba

POR DANIEL SERRANO GUZMÁN

ORIZABA, Ver. (OEM-Informex).- Alonso Domínguez Ferráez, coordinador de Medio Ambiente en el estado, lanzó un llamado urgente debido a que el río Metlac se secó y en unos 3 mil metros no tiene agua, excepto en donde descargan drenajes de dos comunidades del municipio de Fortín y los de una empresa, por lo que los olores nauseabundos que emanan provocan hasta dolor de cabeza.

Sin embargo, pidió no alarmarse y tomar en cuenta que no es temporada de lluvias. "Lo que necesita el río Metlac es hacer un ordenamiento de toda la zona" agregó.



FOTO: EL SOL DE ORIZABA / OEM-INFORMEX

» LA DESNUTRICIÓN afecta tanto a niños como adultos.



Página 1 de 1
\$ 2943.49
Tam: 91 cm2

JLUNA